



尚徳福社会 日野保育園 2019.12

木枯らしに吹かれてすっかり葉を落とした園庭の木々に、冬の訪れを感じます。そんな中を外が大好きな子どもたちは、体がポカポカになるまで元気に遊んでいます。今年も、遠足や地域交流時の用意など、ご協力をありがとうございました。2019年の締めくくりが元気で楽しい日々となるよう努めていきます。来年もよろしく願いいたします。



♪ お楽しみ会 ♪

12月14日(土)は、いよいよお楽しみ会です。お楽しみ会に向けてさまざまな楽器の音色を楽しみながらリズム遊びをしたり、劇で必要なものを自分たちで考えながら大道具を作ったりと楽しみながら活動してきました。劇の題材も候補の中から、子どもたちが選びました。最後には、ひまわり組の団結した姿をご覧いただければと思っています。

当日は、緊張するところもあると思いますが、今までの成果を是非ご覧ください。



☆さつまいもほり☆

今年も近隣の方のご協力のもと、さつまいもほりを行うことができました。広い畑を見渡し、さつまいものツルを発見！軍手をはめた手で、一生懸命掘りました。「とかげ」とも出会い、楽しいひとときになりました。
*4日(水)においもパーティーを行います。



☆映画館ごっこ☆

お当番さんが好きな紙芝居を選び、内階段の段差を利用して毎日映画館ごっこをしています。一番前の席が一番席！一番席は早い者勝ちなのですが、映画館のチケット以外に特別なチケットが必要など子どもたちの中で想像を膨らませています。もちろん、本物の映画館と一緒にルール(静かに見る、後ろの人の邪魔をしないなど)もありますよ！いつからか、子どもたちの楽しみの一つになっています。

☆廃材あそび☆

夏から取り組んできた廃材遊びは、子どもたちが考えた「おみせやさんごっこ」となり、先日無事開店しました。四つ葉集めが好きな子は、クローバーやさん。廃材の形から、マシュマロ、ケーキにクッキーなど子どもたちの大好きなお菓子屋さんでは、さまざまな品揃えです。“ばずるばずる”という店名のパズルやさんに、大人気のくるまやさん。それぞれの工夫が見られます。他のクラスの友達や職員が買いに来てくれて、大盛況のおみせやさんに子どもたちの笑顔が溢れていました。今後も子どもたちがやってみたいという気持ちを大切に活動をしていきたいと思っています。



規則正しい生活と、うがい・手洗いを忘れずに風邪を予防しましょう。